



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI DATOKARAMA PALU

جامعة داتوكاراما الإسلامية الحكومية بالو
STATE ISLAMIC UNIVERSITY DATOKARAMA PALU
Jl. Diponegoro No. 23 Palu Telp. 0451-460798 Fax. 0451-460165
Website : www.iainpalu.ac.id, email : humas@iainpalu.ac.id

PENGUMUMAN

Nomor : 2191 /In.13/KP.00.2/11/2021

TENTANG

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI
PENERIMAAN DOSEN TETAP BUKAN PEGAWAI NEGERI SIPIL
DI LINGKUNGAN UIN DATOKARAMA PALU**

Berdasarkan hasil keputusan Rapat Panitia Seleksi Dosen Tetap Bukan Pegawai Negeri Sipil di Lingkungan UIN Datokarama Palu Tahun 2021 dengan ini diumumkan sebagai berikut:

I. Daftar Nama Peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi

Daftar Nama Peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi sebagaimana dalam Lampiran Pengumuman ini berhak mengikuti Seleksi Kompetensi Dasar (SKD)

II. Kewajiban Peserta Yang Dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi

Peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi diwajibkan mencetak kartu Ujian yang akan dikirim ke Email Peserta atau dapat diperoleh langsung di Kampus I, UIN Datokarama Palu (Gedung Rektorat Lt.2);

III. Jadwal Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD)

Pelaksanaan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) dilaksanakan pada :

Hari / Tanggal : Sabtu, 13 November 2021

Pukul : 08.00 Wita s.d selesai

Tempat : Lab Komputer Kampus I, UIN Datokarama Palu

Pakaian

Pria : Baju warna putih dan Celana warna gelap serta Sepatu tertutup

Wanita : Baju warna putih, Rok warna gelap dan Jilbab warna hitam polos.

IV. Lain-lain

- 1) Apabila pelamar memberikan keterangan/data yang tidak benar, dan dikemudian hari diketahui baik pada setiap tahapan tes maupun setelah diangkat menjadi Dosen Tetap Bukan Pegawai Negeri Sipil di lingkungan UIN Datokarama Palu, maka Panitia berhak menggugurkan kelulusan tersebut dan/atau memberhentikan sebagai Dosen Tetap Bukan Pegawai Negeri Sipil di Lingkungan UIN Datokarama Palu dan akan diproses sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku;
- 2) Peserta wajib memantau laman <https://iainpalu.ac.id/> untuk mengetahui informasi terbaru dan melihat pengumuman selanjutnya;
- 3) Kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggung jawab peserta;

f

- 4) Keputusan Panitia Seleksi Dosen Tetap Bukan PNS bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat

Demikian KELULUSAN SELEKSI ADMINISTRASI ini diumumkan untuk diketahui dan dipergunakan sebagaimana mestinya dan atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Ditetapkan di Palu

Pada tanggal : Rabu 10 November 2021

Panitia Pelaksana

Ketua,



Prof. Dr. H. Abidin, S.Ag., M.Ag.

NIP. 197108272000031002

Tembusan:

1. Rektor UIN Datokarama Palu

